

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Upacara Memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke 95

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 28, 2023 - 14:38



Peserta Upacara Peringatan Hari Sumpah pemuda ke 95

BANGKALAN, - Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda yang ke-95, Kodim 0829/Bangkalan menggelar upacara dengan tema "Bersama Majukan Indonesia". Upacara yang penuh makna ini menggambarkan kolaborasi dan keanekaragaman sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.



Upacara tersebut digelar dengan khidmat dan bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal, SH. Komandan Upacara: Danramil 0829-03/Kamal Kapten Arm Muasari, dan Perwira Upacara: Danramil 0828-01/Kota Kapten Caj Siswanto.

Selain para pejabat utama tersebut, kehadiran para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan anggota Koramil 0829/Bangkalan, serta Pegawai Negeri Sipil Kodim 0829/Bangkalan turut memeriahkan momen bersejarah ini.



Peringatan Sumpah Pemuda yang ke-95 ini memiliki makna mendalam, mengingatkan kita semua akan pentingnya persatuan dan keragaman dalam membangun Indonesia yang lebih maju. Tema "Bersama Majukan Indonesia"

memberikan pesan bahwa hanya dengan bersatu, kita bisa mencapai kemajuan yang lebih baik.

Dalam momen tersebut, Komandan Kodim 0829/Bangkalan yang diwakili oleh Kasdim 0829/ Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menuturkan, "Peringatan Sumpah pemuda yang ke-95 dengan tema *Bersatu Majukan Indonesia*, yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kalaborasidan warna-warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya, heterogenitas tsb sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia." Tuturnya dalam amanat upacara.

"Marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda yang ke-95 sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri." Pungkasnya.

Kodim 0829/Bangkalan mengajak seluruh masyarakat untuk terus menjaga semangat persatuan dan berkontribusi dalam upaya memajukan bangsa dan negara. Semoga semangat Hari Sumpah Pemuda terus menginspirasi generasi muda Indonesia untuk bersama-sama meraih masa depan yang lebih cerah.

(Pendim_0829)